

## CAPACITAN A COMITÉ DE DATOS ESPACIALES DE CHAVIMOCHIC

*Comienza proceso para elaboración de IDE-i del PECH*

Con la finalidad que se conforme el Comité Técnico de Coordinación Permanente para la Implementación de la Infraestructura de Datos Espaciales Institucional (PECH), regido por la normatividad vigente y guía de buenas prácticas para la Implementación de IDE y la gestión de la información geoespacial, se realizó una reunión de trabajo y capacitación con la presencia del Ing. Darwin Quispe Llancauro, de la Secretaria de Gobierno Digital de la Presidencia del Consejo de Ministros (PCM).

"Es necesario fortalecer los conocimientos y habilidades de los colaboradores del área de Informática, especialistas y funcionarios al respecto del tema y normativa en beneficio de nuestra Institución, a fin de ir implementando todo lo relacionado a la Infraestructura de Datos Espaciales", expresó el Ing. José Luis Madrid Rentería, jefe de la Oficina de Informática del PECH.

El objetivo de llevar a cabo estas acciones es la de promover y coordinar el desarrollo, intercambio, uso de datos y servicios de información espacial entre los diversos niveles de gobierno, sector privado, organización sin fines de lucro, instituciones académicas y de investigación.

El Comité Técnico de Coordinación Permanente para la Implementación de la Infraestructura de Datos Espaciales Institucional del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC lo preside el gerente del Pech, Dr. Carlos Matos Izquierdo.



Reunión de trabajo y capacitación con representante de la Secretaria de Gobierno Digital de PCM

## REFORESTAN ÁREAS VERDES DE CHAVIMOCHIC

*Mejoran paisaje y dan mantenimiento a ambientes de sede central*



Personal de la sub gerencia de Desarrollo Agrícola realizaron labores de reforestación y mantenimiento a las áreas verdes internas y externas de la sede central de las instalaciones del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC.

"Hemos creído conveniente apoyar con nuestro personal a las labores de limpieza y reforestación a las zonas consideradas verdes, de la sede central, y que se necesitan el mantenimiento respectivo", expresó el Ing. José Figueroa Armas, sub gerente de Desarrollo Agrícola.



Estas labores consistieron en limpieza, deshierbo, abonamiento, poda y recojo de diversos materiales arrojados a los exteriores de la sede central de la irrigación liberteña, ubicada en el parque Industrial, distrito La Esperanza.

"Se han traído alguna plantas forestales de molle para cultivarlas en la parte interna y externa de la sede del PECH, con la finalidad de arborizar esta zona que necesita áreas verdes", explicó Figueroa Armas.



Labores de reforestación y mantenimiento de áreas verdes al interior y exterior de la sede central del PECH